

Im Alter am vertrauten Wohnort bleiben



Wenn Sie im fortgeschrittenen Alter in eine betreute Seniorenwohnung mit Service wechseln möchten oder hier in Wald Ihren neuen Lebensort mit Pflege, Betreuung und bester Versorgung suchen, dann finden Sie im Haus St. Bernhard ein breites Angebot an Begegnung, Entlastung und Pflege für ein sicheres, gut begleitetes Leben im Alter.

Im Haus St. Bernhard oder bei Ihnen daheim beraten wir Sie kostenfrei zu allen verfügbaren Unterstützungsmöglichkeiten. Wenn Sie daheim leben aber nicht selbst kochen möchten, erwartet Sie hier der offene Senioren-Mittagstisch. Auch bei unseren kulturellen, religiösen und gesellschaftlichen Veranstaltungen heißen wir Sie stets gerne willkommen. Auch seelsorgerisch werden Sie auf Wunsch durch unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter begleitet. Entdecken und erleben Sie im Alltag unser lebendiges Verständnis von Seelsorge, getragen von den christlichen Traditionen und Werten des Mutterhauses der Vinzentinerinnen aus Untermachtal.

VvP_0616

Pflege, Entlastung, Begegnung in Wald

Das Haus St. Bernhard in Wald erwartet Sie mit zahlreichen nützlichen Diensten und Hilfen für das Leben im Alter. Und mit einer liebevollen Atmosphäre, in der Sie sich von Anfang an wohl fühlen werden – ob als Gast, als Bewohner oder als einer der zahlreichen ehrenamtlich Mitwirkenden aus der Gemeinde. Lernen Sie uns kennen. Denn hier im Haus St. Bernhard wird mehr aus Ihrem Leben im Alter.



Haus St. Bernhard
Sägewiesen 1
88639 Wald
Tel.: (0 75 78) 9 21 79-0
Fax: (0 75 78) 9 21 79-99
e-Mail: info@haus-st-bernhard.de
www.vinzenz-von-paul.de

Vinzenz von Paul gGmbH Soziale Dienste und Einrichtungen ist eine Gesellschaft der Genossenschaft der Barmherzigen Schwestern vom hl. Vinzenz von Paul in Untermachtal e.V.



Leben, Wohnen, Pflege in unserer Gemeinde

Pflege auf Dauer und für kurze Zeit
Wohnbereich für demente Menschen
Betreutes Wohnen

Immer bestens begleitet und liebevoll unterstützt

Vielleicht sind Sie trotz hohen Alters fit und Ihnen ist ein selbständiges Leben möglich? Dann entscheiden Sie sich vielleicht für die erhöhte Sicherheit einer betreuten Seniorenwohnung. Oder Sie benötigen im Alltag persönliche Unterstützung, Pflege, Betreuung und mehr – dann nutzen Sie unsere umfassenden Angebote für ältere Menschen mit Pflegebedarf.



- **Betreutes Wohnen** im ebenerdigen 2-Zimmerappartement mit 24 Stunden Hausnotruf und Zugriff auf die Dienstleistungen des Hauses St. Bernhard für Mahlzeiten, Veranstaltungen und vieles mehr. Die Betreuung erfolgt durch den ambulanten Dienst Waldhäusle
- **Bei Pflegebedarf** hell und behaglich wohnen, sicher versorgt und liebevoll gepflegt, auf Dauer oder für kurze Zeit – auch bei Schwerstpflege.
- **Wohnen mit Demenz:** Ihre älteren Angehörigen mit Demenzerkrankung rund um die Uhr fürsorglich begleitet, betreut, gepflegt wissen in unserem großzügigen, beschützten Wohn- und Außenbereich.

Rundum freundlich gepflegt, betreut, umsorgt

Hilfen für ältere Menschen in Wald: Dafür sind wir im Haus St. Bernhard da. Unser vielfältiges Angebot orientiert sich an Ihren Wünschen – und an einem wertorientierten, christlichen Leitbild.

Betreutes Wohnen – Sicher und selbständig leben

In den behaglichen Doppelbungalows neben dem Haus St. Bernhard stehen Ihnen fürs Betreute Wohnen zwei gemütliche Zimmer mit WC, Bad und Küche zur Verfügung. Selbstverständlich nutzen Sie dort den 24-Stunden-Notrufdienst und den ambulanten Pflegedienst Waldhäusle. Lassen Sie sich vom Pflegedienst unverbindlich und kostenfrei beraten, was wir Ihnen an Unterstützung in Ihren vertrauten vier Wänden bieten können.

- ▶ Ambulanter Dienst Waldhäusle
in Pfullendorf: Telefon: (0 75 52) 93 37 79-0

Ihre Heimat auch bei Pflegebedarf oder Demenz

Im Pflegebereich des Hauses St. Bernhard stehen neben Pflege-, Begegnungs-, Seelsorge- und Unterhaltungsangeboten eine ganze Reihe an Hilfen und Entlastungen bereit: Ein zuverlässiger Zimmerreinigungs- und Wäscheservice, frisch zubereitete, altersgerechte und vor allem schmackhafte Auswahlmenüs, Besuchsdienste und seelsorgerliche Begleitung. Erfahrenes Personal pflegt Sie nach Ihren persönlichen Bedürfnissen, sowohl in Kurzzeit- oder zur Dauerpflege in Ihrem gemütlichen Einzel- oder Doppelzimmer.



Bei Bedarf organisieren wir Ihnen individuell benötigte Therapeuten für Krankengymnastik, Ergotherapie oder Logopädie.

Eine freundliche und überschaubare Einrichtung erwartet Sie in Wald, offen und bestens geführt. So sind auch bei einem Kurzzeit-Pflegeaufenthalt in St. Bernhard rasches Eingewöhnen und sehr persönliche, kompetente Pflege gesichert.

Unser Wohnbereich für an Demenz erkrankte Menschen ist speziell für die Bedürfnisse und das Wohlbefinden verwirrter Älterer gestaltet. Viel Raum für Bewegung, ein geschützter Garten und erfahrenes, liebevolles Fachpersonal berücksichtigen das bisherige Leben der Bewohner durch ein individuelles Betreuungskonzept.

Liebe sei Tat!